

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校

令和2年度 第12号

令和3年. 1.14

愛知県にも緊急事態宣言が発出されました！

昨日、愛知県にも緊急事態宣言が発出されました。今回は学校の休校要請はありません。しかし、医療現場がひっ迫する中、日中も活動の自粛が要請されています。学校としても、早期の感染拡大防止のためにできるだけの協力をしたいと思います。

1月～2月に計画をしていた行事等を下記のように見直しました。ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

記

① 1月27日（水）に計画をしていたマラソン大会を中止にします。

監察係としてPTAの方の協力をお願いしていましたが、日中も外出の自粛要請が出されていることと、医療現場がひっ迫している現状で児童に不慮の事故が起きた場合の救急搬送先の確保が厳しい状況であることを考慮し、今年度は中止とさせていただきます。それに伴い、来週からの実施が保留となっていたマラソン集会も今年度は行いません。

② 2月26日（金）に計画をしていた授業参観・学級懇談会を取りやめ、代わりに希望制による個人懇談を24日（水）～26日（金）の午後に行います。

今のところ、今回の緊急事態宣言は2月7日までとなっていますが、感染の状況によっては、期間が延長されることも予想されます。緊急事態宣言下では、多くの保護者が集まる授業参観の実施はできません。そこで、保護者の方に仕事を休んでいただく必要があること、学校も個人懇談の日時の希望調査や調整が必要になってくることを考慮し、早めに判断をさせていただきました。詳細については、後日改めて文書でご連絡します。

③ 2月2日（火）に予定されている観音様の節分会について

緊急事態宣言の中、多くの人が集まる場への参加を控えさせたいため、今年度は児童の早帰りは行いません。通常の火曜日と同様、1・2年生は5時間授業後15：00に、3～6年生は6時間授業後15：55に下校をします。

また、毎年6年生が参加をしている豆まきについても、今年度は中止となりました。

④ 1月15日（金）に実施のPTA新年度委員顔合わせについて

来年度の組織作りのため、どうしても実施する必要があるため、図書室から体育館に場所を移動し、座席間隔を十分に取ながら行います。冷えこみが予想されます。来校される方は、防寒対策をしっかりとってきてください。

※ 先号の「甚小だより」に記載させていただいたように、今後とも学校でも感染防止を徹底させていきたいと思っております。どうかご家庭におかれましても、本日配布されたあま市教育委員会からの文書をよくご覧いただき、引き続き感染防止に努めてください。また、児童の帰宅後の生活につきましても、不要・不急の外出はしないよう言葉がけをしてください。（学校開放もしません）

今は我慢の時です。みんなで力を結集して何とかこの危機を乗り越えていければと願っています。